



María González Villasevil

Redacción editorial E&J

Expertos advierten del problema que supone la politización de la justicia: «Hay que volver al sistema originario del CGPJ»

[Hay Derecho](#), organización sin ánimo de lucro que lucha por el buen gobierno, contra la corrupción y por la transparencia pública, ha elaborado el Informe “**Midiendo el Estado de derecho: antes y después de la pandemia**”, en colaboración con la Cátedra de Buen gobierno e Integridad de la Universidad de Murcia.

Se trata del primer informe que **analiza el Estado de Derecho Español** a partir de la recopilación y análisis de datos públicos, de la Administración principalmente, poniendo de manifiesto los efectos que ha provocado el [bloqueo en el Consejo General del Poder Judicial](#) (CGPJ) y ofreciendo una visión del deterioro del Estado de derecho y el impacto que ello ha tenido en la ciudadanía. [[Acceder al informe](#)]

Entre las situaciones analizadas, el Informe hace hincapié en **la politización de la justicia** y su impacto en la eficacia del sistema judicial, así como que uno de los grandes problemas que tiene el Poder Judicial de nuestro país es la interferencia del Poder Ejecutivo en él, a través del repunte de concesiones de indultos -carentes de acuerdo político- en los últimos años y, especialmente a ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |